

とみあか 社協だより

～富岡製糸場と絹産業遺産群～
世界文化遺産へ

第26号

平成26年11月1日発行

〈発行〉社会福祉法人
富岡市社会福祉協議会 (富岡市富岡1439-1 ☎ 70-2232)
(あい愛プラザ1階 FAX 62-6223)



福祉教育を開催しました

富岡小学校の4年生121人を対象に福祉教育を行いました。

1日目は日本車椅子バスケットボール連盟の塙本京子様から、「障がいと共に生きる」をテーマに講演をしていただきました。講演後、生徒の皆さんからたくさんの質問が寄せられ、福祉への関心の高さが見受けられました。

2日目は車椅子体験とアイマスクを使用したブラインドウォーク体験を行い、障がい者への理解を深めていただきました。



共同募金配分レポート ➤

本年も10月1日より「赤い羽根共同募金運動」が始まりました。共同募金会富岡市支会から市民の皆様や市内事業所様へ募金のお願いをさせていただきましたが、たくさんの方々にご協力をいただきありがとうございました。運動期間は12月31日までとなっておりますので、引き続きご協力をお願いします。

なお、今年度は広域配分として1団体、地域配分として4団体へ皆様からいただいた浄財が配分されました。今回は送迎用車両の配分を受けた「NPO法人 アトム」を紹介します。また、配分の詳細については、赤い羽根データベース「はねっと」のホームページでご覧いただけます。パソコンから「はねっと富岡市」と検索してください。



NPO法人 アトム(入居者送迎用車両購入)

知的障がいのある方が、地域の中でその人らしい暮らしができるよう支援することを目的としています。障がいのある方の尊



厳を重視し、その人の考え方や要望を生活に反映することにより、生きる喜びと生甲斐を感じられる生活を支援します。



実施事業 グループホームの運営 移動支援事業 福祉有償運送事業 など

ありがとうメッセージ

これまで、8人乗りワゴンで事業所の送迎、余暇活動の移動等を行ってきましたが、このたび、10人乗りワゴンをいただくことができ利用者の方が、「乗り降りがスムーズになったね」「なんだか旅行気分だね」と喜んでいます。長く大切にしていきたいと思っております。
ありがとうございました。

NPO法人 アトム



歳末たすけあい募金に ご協力を♥

「歳末たすけあい募金」は共同募金運動の一環として、地域住民やボランティア、民生委員・児童委員、社会福祉施設等の関係機関・団体の協力のもと、新たな年を迎える時期に支援を必要とする人たちが地域で安心して暮らすことが出来るよう、募金をお願いするものです。



運動期間

12月1日から31日まで

受付場所

社協事務局(あい愛プラザ1階)

～募金の主な使い道(昨年度実績)～

- 準保護世帯等の支援が必要な世帯への歳末慰問金
- シルバーカー購入費補助金
- 広報紙発行費

災害時の 相互応援協定書を締結



7月3日、深谷市社会福祉協議会(埼玉県)と災害時に相互応援する協定を結び、深谷市役所において調印式を行いました。

深谷市と富岡市は昨年10月に友好都市提携を結んでおりますが、今後は社協においても相互応援協定に基づき、災害ボランティアセンターの運営等の支援を行います。また、災害時に限らず平時より情報交換を行うことにより地域福祉活動の推進も図っていきます。

福祉車両が2台になりました

慈善ライブ「GBGB2014」を主催した有限責任事業組合信誠会様よりライブの収益で購入した福祉車両を富岡市に寄贈いただきました。

福祉車両の貸出事業は、富岡市から委託され社協で行っており、市内在住の介護を必要とする高齢者や障がい者等の通院や買い物などの日常生活や社会参加の促進を図ることを目的としています。

貸出を希望される場合は、事前に予約状況を確認し、印鑑を持参の上、社協までお越しください。なお、電話(70-2232)での予約も可能です。

【貸出期間】 1回の利用につき原則5日以内です。

【利用料】 無料。ただし、ガソリンを満タンに補給してご返却ください。



中学生ボランティア

体験学習を実施しました

社協では、富岡市と共同で「富岡市ボランティアサポートセンター」を運営しています。事業の一つに、市内の中学生を対象としたボランティア体験があり、今年度も市内の病院や介護老人福祉施設の計6施設にご協力いただきました。3日間の日程で中学生83人がベッドメーキングや配茶、車椅子介助等のボランティア体験を行い、利用者さんとの交流を深めました。

参加した中学生からは、「『ありがとう』という言葉が嬉しかった」「緊張や不安もあったが、3日間の体験がすごく楽しかった」「体験は私の宝物になった」などの感想が寄せられました。今回のボランティア体験が机上の勉強では学ぶことのできない貴重な経験になったようです。



第
10
回

サツマイモ収穫祭



9月28日(日)、丹生湖西側丘陵地の畑において「サツマイモ収穫祭」を開催しました。

6月に予定されていた挿し苗はあいにくの雨により順延となりましたが、たくさんの関係者の方々にご協力をいただき、後日、実施することができました。その後も降雨が多く、サツマイモの成長が心配されましたが、関係者の方々に草刈りなどの手入れをしていただいたおかげで、たくさんの中のサツマイモが実りました。

当日は天気にも恵まれ600人にご参加いただき、盛大に開催することができました。たくさんのイモを目の前にして、皆さんは汗をかきながら収穫体験や自然とのふれあい体験を楽しみました。



おこころざしありがとうございます

善意銀行に寄せられた温かい市民の善意 (平成26年6月2日～平成26年10月1日)

善意銀行には、市民の皆様からたくさんの寄付金が寄せられました。ありがとうございました。(敬称略)

寄付金

- ▽酉居夢お客様一同 2,232円
- ▽宮前有光事務所 30,500円
- ▽ヤマザキYショップいりやまお客様一同 4,403円

- ▽もみじ平総合案内所 24,150円
- ▽富中昭和30年卒同窓会 63,807円
- ▽(株)ピアかざりや 100,000円